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                    ООО "Системы Пожаротушения" (ИНН7811480470)
                                           "Extinguishing Systems" LLS 

 Россия, 196641, Санкт-Петербург, п. Металлострой, ул. Дорога на Металлострой, д.9 , лит.Б
                             lit. Б, 9, Metallostroy road, Metallostroy, St.Petersburg, 196641, Russia

                               Генераторы огнетушащего аэрозоля оперативного применения типов:
                                                       Portable fire extinguishing aerosol generators, types: 

                                               ТОР 1700МР(ОП), ТОР 2800МР(ОП), ТОР 3500МР(ОП).

06031200МК

Применимые пункты главы 3.11 части VI "Правил классификации и постройки морских судов" (2023). 
Applicable items of chapter 3.11 part VI of the "Rules for the Classification and Construction of Sea-Going Ships" (2023).

     04.08.2028

23.44.01.07641.120
04.08.2023

     Кутеев М.Н. / M. Kuteev
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ТУ4854-024-6929785-2016(изм.2) и другая техническая документация одобрены письмами РС:
 No.120-381-02-133651 от 21.06.2023 и No.120-381-02-163349 от 31.07.2023.

ТУ4854-024-6929785-2016(rev.2) and the other technical documentation were approved by RS letters: 
No.120-381-02-133651 of 21.06.2023 and No.120-381-02-163349 of 31.07.2023.

23.44.02.05740.120                            04.08.2023

Генераторы предназначены для тушения пожаров в судовых помещениях объемом до 200 м³ взамен стационарной системы 
аэрозольного тушения указанной в гл. 3.11 ч.VI "Правил классификации и постройки морских судов" для судов не 
совершающих международные рейсы и судов совершающих международные рейсы, но не подпадающих под действие МК 
СОЛАС-74/78. При этом защищаемые помещения должны оборудоваться системой оповещения о пуске согласно гл. 4.3 ч.VI 
"Правил классификации и постройки морских судов". Генераторы должны применяться в соответствии с инструкцией по 
эксплуатации. / Portable generators are intended to extinguish fire in ship`s spaces up to 200 m³ instead of a fixed aerosol 
fire-extinguishing system specified in Ch.3.11 part VI of the "Rules for the classification and construction of sea-going ships" for ships not 
engaged on international voyages and ships engaged on international voyages for which SOLAS-74/78 do not apply. Wherein the 
protected spaces must be equipped with fire warning system according to Ch. 4.3 part VI  of the "Rules for the classification and 
construction of sea-going ships". Portable generators shall be used in compliance with Operation Manual.

- С - Свидетельство (ф. 6.5.30) / Certificate (f. 6.5.30) /или/or
- CЗ - Свидетельство (ф. 6.5.31) при наличии Свидетельства о соответствии системы контроля качества изготовителя (СКК 1) или СО/ 
Certificate (f. 6.5.31), if Manufacturer's Quality Control System Certificate (СКК 1) or Agreement on Survey is available /или/or
- МС - Документ, оформляемый изготовителем при наличии Свидетельства о соответствии системы контроля качества изготовителя 
(СКК 2) / The document drawn up by the Manufacturer, if Manufacturer's Quality Control System Certificate (СКК 2) is available.
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Генераторы огнетушащего аэрозоля оперативного применения типа ТОР /  
Portable fire extinguishing aerosol generators, type TOP 

Характеристики / Data 
Тип / Type 

1700МР(ОП) 2800МР(ОП) 3500МР(ОП) 
Масса генератора с узлом запуска, кг 
Weight of aerosol generator with starting unit, kg 3,5 ±0,2 5,3 ±0,2 5,8 ±0,2 

Масса заряда аэрозоля, кг 
Weight of aerosol charge, kg 1,7 +0,01 2,8 +0,02 3,5 +0,03 

Время задержки пуска, с 
Starting delay, sec 7,0 ±2,5 

Время подачи аэрозоля – не более, с (при температуре +20°С) 
Time of operation, - not more, s (at temperature +20°С) 14,5 ±2,0 18 ±2,5 23 ±3,5 

Расстояния (по оси аэрозольной струи) от места ее выхода из 
генератора до границы тепловой зоны с температурой, м: 
The distance (along aerosol jet) from its exit out of the generator to 
the end of thermal zone, m: 
- с температурой / with temperature +200°С 
- с температурой / with temperature +75°С 

0,28 
0,75 

Проектная плотность применения, г/м3 
Design application density, g/m3 47 

Коэффициент эффективности, % 
The efficiency coefficient, % 100 

Узел запуска 
Starting unit 

встроенный ручной 
built-in manual type 

 




